

Fecha Sección Página PO Opinión PP

El asalto a la razón

Carlos Marín

Palabra de Encinas

"Con un pie adentro y otro afuera" (porque lanzará en los próximos días su movimiento ligado al de Andrés Manuel López Obrador "para favorecer una cultura verdaderamente democrática del PRD y recuperar la legalidad interna"), Alejandro Encinas buscará una diputación federal sin hacer el papelazo de cambiarse de chaqueta.

"No vamos a boicotear a nadie ni a sabotear ningún trabajo del partido; lo que queremos es fortalecer el debate y el desarrollo ideológico", promete.

Desde adentro, Encinas intentará minar el poder de Los Chuchos que le ganaron la dirigencia del partido, y desde afuera seguirá dando su decisivo apoyo a una causa de la que anteayer desertaron, según afirman, "30 mil" ex lopezobradoristas que militaban en el chiquilín Partido del Trabajo.

La suya, dice, no será una tribu más del PRD, sino "un referente de debate político para superar el pragmatismo, el oportunismo y la corrupción".

Hombre de sólidas convicciones, a Encinas debe creérsele porque siempre ha honrado su palabra.

cmarin@milenio.com



Página 1 de 1 \$ 7977.69 Tam: 81 cm2